

10月行事予定

日	曜	校内行事
1	土	文化祭
2	日	
3	月	代休日
4	火	文化祭予備 放取組 完全下校秋校時へ変更 17:00
5	水	体育祭予行 5・6校時
6	木	体育祭練習 前日準備 予行練習予備
7	金	体育祭
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	体育祭予備 3年放課後学習開始
12	水	
13	木	
14	金	□丹新人大会壮行会
15	土	□丹新人大会(ソフトテニス)
16	日	
17	月	テスト前学習 部活停止↓
18	火	テスト前学習 PTA 役委員会 知的好奇心をくすぐる体験授業(3年)
19	水	3年生進路写真
20	木	定期テストⅢ①
21	金	定期テストⅢ② マイクロプラスチック ストーリー視聴(全学年)
22	土	□丹新人大会(ソフトテニス)
23	日	□丹新人大会(剣道)
24	月	ALT 保津川遊船事前学習(2年)
25	火	保津川遊船体験(2年)
26	水	一斉専門部会 PTA 花植え作業
27	木	令和5年度入学生学校説明会
28	金	
29	土	□丹新人大会(バレー・サッカー)
30	日	□丹新人大会(剣道予備)
31	月	ALT

『色別集会』 9月7日(水)

体育祭に向けた色別集会を行いました。色を決定するために体育祭リーダーたちが計画をし、いろいろな競技を行いました。競技の結果をもとに「青」と「黄」に色が決定しました。これから多くの取組がこの色ごとに進められていきます。色別集会の後は、生徒総会で部活動の総括が行われました。引退した3年生には後輩から感謝の言葉がありました。



『ひまわりの取組』 9月8日(木)

「育親お楽しみ会」で種をまいたひまわりが大きく育ちました。みんなが大切に世話をしたので、例年よりしっかりと花を咲かせることができました。この日は、その種取りを行いました。この種は「福島ひまわり里親プロジェクト」として福島に送ります。



『エコキャップの取組』 9月8日(木)

生徒会福祉部を中心に回収に取り組んでいる「エコキャップ」がたくさん集まりました(約15000個)なので、業者の方に取りに来てもらいました。今後も全校へ呼びかけをし、取組を継続させていくことを意識することができました。引き続き、皆様のご理解ご協力をよろしくお願い致します。



11月の主な予定

- 2日(水) 第3回校内学力テスト(3年)
- 4日(金) 避難訓練 漢字検定
- 8日(火)～11日(金) 3年進路面談
- 14日(月) 完全下校変更 冬校時へ
- 24日(木) 一斉専門部会
- 25日(金) 部活停止(～12/1)
- 25日(金) テスト前学習(～29日)
- 30日(水) 定期テストⅣ(～12/2)

『伝統文化体験～落語～』 9月15日(木)

文化庁「文化芸術による子供育成推進事業」として、英語落語「笑てっ亭」の桂かい枝さん、桂福龍さんに上方落語と英語落語を行っていただきました。午前中には、落語についての紹介や異文化トークなどの後、生徒による英語落語コンテストが行われました。授業で選ばれた代表生徒が2人または1人で英語小噺を披露し会場は大変盛り上がりしました。午後の公演では、桂かい枝さんの上方落語、桂福龍さんの英語落語などが行われました。3時間余りの公演でしたが会場全体が終始楽しい雰囲気にもまれ大変有意義な時間を過ごすことができました。



『文化祭に向けて』 10月1日(土) 開催

いよいよ明日が文化祭です。今年度は、全校生徒が体育館で発表を行います。それぞれが最高の発表になるようにと一生懸命活動を行ってきました。よい文化祭になるように頑張ってください。



『体育祭に向けて』 10月7日(金) 開催

文化祭の後は、すぐに体育祭です。色や学年での練習が進んでいます。お互いが声を掛け合い、和やかな雰囲気で行うことができます。



『新人戦がありました』 9月17日(土)～

亀岡市新人大会が行われ、サッカー部とバレーボール部が大会に参加しました。新チームとしてはじめての公式戦です。日頃の練習の成果が発揮され、みんなが力を合わせ大健闘でした。

サッカー部 第3位 **バレーボール部 第3位**

